



Noticia

Presidente Duque anunció en el Huila la firma del acta de inicio del proyecto de 4G Santana-Mocóa-Neiva

Aipe, Huila , 14/06/2022

- *Así lo informó el Mandatario en la entrega de la vía Neiva-Espinal-Girardot, la octava obra de ese tipo que entrega el Gobierno Nacional en los últimos años, con una inversión cercana al billón de pesos.*
- *Indicó que “hoy tenemos más de 150.000 millones de pesos, solamente invertidos en el departamento del Huila, en el desarrollo de las vías terciarias”.*

Aipe, Huila, 14 de junio de 2022.



El Presidente Iván Duque Márquez anunció este martes la firma del acta de inicio del corredor vial de cuarta generación Santana-Mocóa-Neiva, obra planteada hace muchos años para comunicar el Huila, Putumayo y otras zonas del suroccidente colombiano.

Así lo indicó el Jefe de Estado en Aipe (Huila), durante la entrega del proyecto de cuarta generación Neiva-Espinal-Girardot, la octava obra de ese tipo que entrega el Gobierno Nacional en menos de cuatro años.

“Aquí hay un compromiso con el Huila. No solamente hoy entregamos esta vía tan importante, sino que también acabamos de firmar el acta de inicio de obra de Santana-Mocóa-Neiva, que estaba también paralizada”, dijo.

Recordó que en el Taller Construyendo País, efectuado el 2 de octubre de 2018 en Garzón (Huila), cuando empezaba su gobierno, se comprometió a sacar adelante la obra.

El Mandatario señaló que “cuando empezó nuestro gobierno teníamos 21 de 29 proyectos de cuarta generación que estaban paralizados; es decir, tenían contratos, algún nivel de avance, pero estaban quedados. Y hemos impulsado esas inauguraciones”.

Precisó que se han entregado ocho grandes obras viales de este tipo: Girardot-Honda-Puerto Salgar, Palmar de Varela-Puerta de Hierro-Cruz del Viso, Circunvalar de la Prosperidad entre Barranquilla y Cartagena, Pacífico 2, Vías del Nus, Transversal del Sisga, Mar 1 y Mar 2.

“Y hoy estamos entregando Neiva-Espinal-Girardot, octava vía de cuarta generación que se entrega en nuestro gobierno. Que se entrega además en medio de una pandemia, que se entrega gracias a la fortaleza de los trabajadores y también el compromiso de los concesionarios”, manifestó.

En el evento participaron el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Manuel Felipe Gutiérrez; el Gobernador del Huila, Luis Enrique Dussan; y los alcaldes de Aipe, Octavio Conde Lazo; Neiva, Gorki Muñoz; y Garzón, Leonardo Valenzuela, entre otros funcionarios.

Importancia de la vía

El Presidente agradeció al equipo de la ANI y a los trabajadores que participaron en este proyecto y resaltó la importancia de la obra entregada.

“Yo quiero exponerles a ustedes porque esta vía es tan importante, Neiva-Espinal-Girardot, una de las vías quizás más hermosas que tiene nuestro país. Son casi 200 kilómetros que tiene esta vía, 7 unidades funcionales, 44 puentes, pero sobre todo más de 170 kilómetros de una rehabilitación que es excepcional. Son más de 603.000 beneficiarios en todo el municipio donde tiene impacto esta carretera”, dijo el Mandatario.

Subrayó que la obra tuvo también “una inversión también multimillonaria”, de casi un billón de pesos”.

“Pero agréguele a esto otro elemento: esto es calidad de vida, esto es conectividad y sobre todo también esto es gerencia, porque este proyecto se firmó en el año 2015 y nosotros nos posesionamos en agosto del 2018 y este proyecto estaba en el 12%”, indicó.

El Presidente destacó que la obra entregada “además, tiene otro elemento maravilloso: esta vía tiene conciencia ambiental y conciencia social. Son más de 53.000 árboles que se han sembrado en el desarrollo de este proyecto. Es decir, se avanza en el proyecto vial, pero también se hace un ejercicio de reforestación que hoy se convierte en un hito, no solamente de Colombia, sino de América Latina y el Caribe”.

Por otra parte, indicó que actualmente hay más de 514 kilómetros de inversión en vías terciarias en el departamento del Huila y agregó que “por muchos años, toda la inversión” en ese renglón en el país eran alrededor de 100.000 millones de pesos.

“Hoy tenemos más de 150.000 millones de pesos solamente invertidos en el departamento del Huila en el desarrollo de las vías terciarias”, sostuvo.

Finalmente, afirmó que “el 53% de todos los giros sociales que se han hecho en la historia del departamento del Huila han ocurrido en nuestro gobierno” y la región ha recibido una inversión total de 9 billones de pesos en este cuatrienio.

(Fin/gta)



Servicios a la Ciudadanía

- Datos de contacto (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana>)

- PSQRD (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/sistema-psqr/peticiones-sugerencias-quejas-reclamos>)
- Avisos Convocatoria Pública (<https://dapre.presidencia.gov.co/dapre/contratacion/avisos-de-convocatoria>)
- Notificaciones por Aviso (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/notificaciones-por-aviso>)
- Notificaciones Judiciales (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/notificaciones-judiciales>)
- Ofertas de empleo (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/ofertas-empleo>)
- Portafolio de Servicios (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/portafolio-de-servicios>)
- Visitas Casa de Nariño (<https://visitas.presidencia.gov.co>)
- Aspirantes (<https://aspirantes.presidencia.gov.co>)
- Transparencia y acceso a información pública (<https://dapre.presidencia.gov.co/AtencionCiudadana/transparencia-y-acceso-a-informacion-publica>)
- Encuesta acceso y consulta de la información publicada (<http://ciudadania.presidencia.gov.co/encuestas/percepcion-informacion-dapre>)
- Colombia Compra Eficiente (<https://www.colombiacompra.gov.co>)
- Proveedores (<https://siscol.presidencia.gov.co>)
- Sistema Único de Información Normativa (<http://www.suin-juriscal.gov.co/viewDocument.asp?ruta=Decretos/30019925>)

Sistema Web Presidencia

Seleccione un sitio web



(#)

Dependencias Presidencia

Seleccione una dependencia



(#)